



本社〒111-0053 東京都台東区浅草橋5-29-8
TEL.03-3864-0061(代表)
URL http://www.shimojima.co.jp/
東京・札幌・盛岡・仙台・新潟・宇都宮・埼玉
千葉・横浜・静岡・名古屋・岐阜・大阪・広島・福岡



平成30年
4月号

発行所 東京包装材料商業協同組合 創刊・昭和36年4月
〒111-0053 東京都台東区浅草橋1-13-6 浅草橋STビル3F
TEL 03-3863-5961 FAX 03-3863-5820
理事長 草薙 純平 編集人 石田 忠義



日本梱包資材株式会社
NIPPON KOMPO SHIZAI CO.,LTD.
本社・東京都墨田区立川4丁目19番8号
TEL 03-3634-5131
営業所・札幌・埼玉・静岡・名古屋
大阪・福山・九州



当組合、四月の定例理事会が去る四月四日(水)午後六時三十分より東包材組合事務所会議室に於いて開催された。まず草薙理事長から挨拶があり、その後月例の包材市況・保険事業・共催セミナー・慶弔行事に関する報告が行われ、協議並びに審議事項として平成二十九年度決算・今後の会合予定の事項について審議がなされ、午後八時に終了し散会した。

平成三十年四月定例理事会が、四日(水)理事十四名が出席し、組合事務所会議室に於いて開催された。定刻の午後六時三十分、北見総務部長が開会を宣し、司会進行を行った。議案審議に先立ち草薙理事長が次のような挨拶を述べた。

「今月より新しい事業年度になりますが、総会までは引き続きと務めた。

「北見海上火災保険㈱・坂本慶太氏が「初めまして。三井住友海上火災保険㈱の坂本と申します。安川の後任として、この四月より東包材さんの担当になりました。入社より三年間

いた。大阪において、今までの担当になりました。四年目となります。早く皆様に貢献出来るよう頑張って参りますので、宜しくお願ひます。」

化成品市況は、西日本ではCOPP・CPPで約

一〇%の値上げを打ち出していると聞いています。関東でも同じよう

な事は言われているが、若干の弱含みを感じて

いる。関東でも同じよう

な事は言われているが、早く皆様に貢献出来るよう頑張って参りますので、宜しくお願ひます。O

P、COPPは既に四月から値上げ

月刊 東包材

平成30年
4月号

より東包材組合事務所会議室に於いて開催された。まず草薙理事長から挨拶があり、その後月例の包材市況・保険事業・共催セミナー・慶弔行事に関する報告が行われ、協議並びに審議事項として平成二十九年度決算・今後の会合予定の事項について審議がなされ、午後八時に終了し散会した。

平成三十年四月定例理事会が、四日(水)理

事十四名が出席し、組合事務所会議室に於いて開催された。

定刻の午後六時三十分、北見総務部長が開

会を宣し、司会進行を行った。

議案審議に先立ち草薙理事長が次のような

挨拶を述べた。

「今月より新しい事業年度になりますが、

総会までは引き続きと務めた。

「北見海上火災保険㈱・坂本慶太氏が「初め

まして。三井住友海上火災保険㈱の坂本と申

します。安川の後任として、この四月より東包

材さんの担当になりました。入社より三年間

いた。大阪において、今までの担当になりました。

「北見海上火災保険㈱の坂本慶太氏が「初め

まして。三井住友海上火災保険㈱の坂本と申

します。安川の後任として、この四月より東包



まれている技術だと聞いておりますが、ここ最近になり段々と広く使われてきております。各企業の若い人達にもどんどん最新の技術を取り入れて貰いたいと、いう思いで、本日は東青会にも声を掛けさせました。また、大崎という場所柄、神奈川県包装資材協議会の関根会長にもお声掛けをさせてもらい、賛同を賜りご参加頂きました。皆様、大変お忙しい中ご参加頂きましたので、是非ともRFIDの知識を沢山詰め込んで帰って頂きたいと思います。セミナー

トさい。」
東青会正田会長
青年会の方は現在十
名で活動させて頂い
ております。これから
この様なセミナーに
極的に出席出来るよ
うに呼び掛け、学んで
させたいと思います。」
挨拶の後、セミナー
と移った。

三：メーカーが商品に電子タグを付ける事が出来るのか（ソーススターク）が大きな課題。
【※1】現行のタグ単価は大よそ五～十円（金属タグ等の高価なタグを含む）でコンビニ業界では一円以下を目指している。

※2、レンジ対応・金属（アルミ蒸着）・冷凍・極細商品等。】

これらの課題をクリアすべく特定の地域で実験を開始する予定となっている。いつ・どこで・なにが・どの程度、という小売店の情報をメークー側・サプライヤー側も見る事が出来ます。（※2）

セミナーと質疑応答で終了時間となつたところで、第一部の閉会挨拶を東芝アックラムより「本日は長時間のセミナー大変お疲れ様でございます。RFIDのイメージは付きませんでしたでしょうか。お客様よりRFIDについて相談したいとか、教えてほしいとか問い合わせがあるかと思います。我々の日々の活動の中でも興味を持たれている方が本当に増えています。昔はどんな技術でどんな事ができていたかを実感しておられます。昔はどんな技術でどうな事ができていたかの?と問い合わせ内容

回東包材セミナーが去る三月十六日（金）午後六時三十分より品川区東五反田にあるオーパルコート大崎マークイースト二階セミナーセンターに於いて、開催された。

今回のテーマについて
は、去年の九月に理事
会内で一度ミニセミナ
ーを開催して好評を博
しており、最新の技術
でこれから物流に必
要となる分野をいち早
く組合員や賛助会員に
知って頂き、日々の営
業活動に役立て貰い
たいとの思いで開催に
至った。

事業本部の宮原氏の挨拶を終り、開会式を行った。開会の挨拶を三回、その代表がそれぞれ次のように述べた。

の進団体の次のたに。ヨンの進団体の次のたに。ヨン

最後には実機に触れる事も出来ますので体をしていくつて下さい。」
神包協閣根会長

現在は経済産業省が中心となり「コンビニ電子タグ1000億枚宣言」を発表し、大手コンビニエンスストアが二〇二五年までに商品の個品管理を実現する旨に取り組んでいる。しかし課題もいくつか出て来ている。例えば、一・タグのコストを大幅に下げる。(※1)

の詳しい位置が確認出来る。この機能でアパレルの分野でも実際に店舗・バッチャードの商品管理が出来、顧客を待たせず効率よく接客対応が出来る。さらに、これからのお目分野としては医療現場や福祉施設での物や人の管理。またドラッグストアや運送業も実験段階はあるが多くの企業が

ると良い反応が返って来ると思います。その時に詳しく分からないと自信を持って説明できなく思います。大崎のショールームにはRFID対応のレジ・セキュリティーゲート等色々と常設しておりますのでお客様と一緒に来て頂き、一緒に考え取り組んでいく事も出来ます。是非積極的に弊社をうまく活用して下さい。

物・東青会・神奈協共催セミナー

人手不足時代へ提案
に読み取る技術で
庫管理からレジ・物流・
不正防止まで対応！」

に拡大傾向にあり、現在は国内で10億枚、世界では180億枚が使用され、今なお急激に増え、続いている分野である。某アパレルブランドでは既に全商品に電子タグを付けており、実店舗でレジボックスを導入し会計処理の人員を削減し、その人員を接客や品出し等にあて効率化を図っている。現在は経済産業省が中心となり、「コンビニ電子タグ1000億枚宣言」を発表し、大手コンビニエンスストアが二〇二五年までに商品の個品管理を実現する方針となり、取り組んでいる。しかし課題もいくつか出て来ている。例えば、二・タグのコストを大幅に下げる。(※1) 一・タグのコストを大幅度の商品まで付けるか。(※2)

三・メーカーが商品に電子タグを付ける事が出来るのか(ソースタギング)が大きな課題。

【※1. 現行のタグ単価は大よそ五~十円(金属タグ等の高価なタグを含む)でコンビニ業界では一円以下を目指している。

※2. レンジ対応・金属(アルミ蒸着)・冷凍・極細商品等。】

これらの課題をクリアすべく特定の地域で実験を開始する予定となっている。いつ・どこで・なにが・どの程度、という小売店の情報を探るメーカー側・サプライヤー側も見ることが出来るので、今後の対策に役立ることが出来る。

その他の分野で実際に運用が開始されている所では、図書館等の物を貸し出し・返却する分野。こちらではRFIDのメリットを活かして活用されている。

RFIDの特徴に位置探索が出来るので書籍の詳しい位置が確認出来たりもする。この機能でアパレルの分野でも実際に店舗・パックも実際に店舗・パックヤードの商品管理が安易に出来、顧客を待たせぬ効率よく接客対応が出来る。さらに、こ

れからの注目分野としては医療現場や福祉施設での物や人の管理。またドラッグストアや運送業も実験段階ではあるが多くの企業が取り組み始めている。セミナーと質疑応答で終了時間となつたところで、第一部の閉会の挨拶を東芝テック㈱東京支社オート-ID第一営業部部長の古内氏より「本日は長時間のセミナー大変お疲れ様でござります。RFIDのイメージは付きましたでしあうか。お客様よりRFIDについて相談したいとか、教えてほしいとか問い合わせがあるかと思います。我々の日々の活動の中でも興味を持たれている方が本当に増えています。昔はどんな技術でどんな事ができるの?と問い合わせ内容

取扱品目

ターポリン紙／クラフト紙／ポリラミネット紙
／ポリクロス紙／菱目糸入紙／クレープ紙／ロー
引紙／その他包装紙／工程紙／物流／梱包資材
全般／

加工内容

小巻取／平判断紙／印刷／スリット／製袋

さくら紙工株式会社

本 社 〒136-0072 東京都江東区大島9-1-5
TEL 03-3682-5191(代) FAX 03-3682-5195
川越工場 〒356-0051 埼玉県ふじみ野市亀久保1670-8
TEL 049-261-3067



東青会定例会

茂夫会（会長・正田）では、三月二十九日（火）午後六時三十分より東包材組合事務所に於いて、第九回

東青会（会長・正田茂夫）では、三月二十九日（火）午後六時三十分より東包材組合事務所に於いて、第九回

価格上昇を理由に原料で製造されているフィルムは一斉に値上げとなりました。一方、インフレーション法による成膜メー

カーに対し値上げが行われた様で、成膜メー

カーも値上げを打ち出し三月出荷分よりOP

P・CPP・ナイロン・PETなど、Tダイ法

で製造されているメー

カーは、主に規格品（材質、厚み、幅）を用意し、即納体制。一方インフレーションの成膜メーカーは、受注

生産が主力だ。在庫を

包材市況報

置かないやり方なので、身は軽い。

原料の値上げ前に、ある程度買いだめするためか、値上げもやや遅れる傾向がある。周

りの様子を見ながら、嫌われないようにする

メーカーの特色と言つても良い。

しかしながら工場は二十四時間体制のところが多い業種と言つても良

いだろう。

ヤマト運輸が時給二千円でアルバイトを募

集しているようだが、この金額を提示される

と成膜メーカーは、人

話は変わるが、アメ

リカと中国の経済戦争が起きそうな雰囲気だが、不安材料から株価は大きく値を下げた。

不安要因が出てくると遅れる傾向がある。周

りの業界も値上げされ

たが、値上がりしてい

るが、新たな物が値上がりし

て、規模の大きいところに於いては三月より

値上げ文章の交付に動

く、規模の大きいところ

に於いては三月より

値上げは、ばら

つきが有り足並みが揃

っていない。傾向として、規模の大きいところに於いては三月より

値上げは、ばら

つきが有り足並みが揃

ていない。傾向として、規模の大きいところに於いては三月より

値上げは、ばら

つきが有り足並みが揃

ていない。傾向として、規模の大きいところに於いては三月より